

Presente y futuro del sector sanitario

El impulso de las políticas de I+D+i unido a la aplicación de esas nuevas tecnologías está transformando el sector sanitario, tanto público como privado. Desde la mayor consecución de unos objetivos mucho más concretos en el ámbito de la prevención y el tratamiento de enfermedades, hasta el aumento de la eficiencia también en el uso de los recursos económicos y humanos. Sin embargo, hay otros muchos asuntos a menudo silenciados que pueden convertirse en verdaderos retos para los profesionales en el desarrollo de sus funciones.

Es el caso de cuestiones como la falta de médicos en los centros de salud y hospitales, así como la dificultad que supone lograr un adecuado equilibrio en la retención del talento, además de otras problemáticas como el escaso empuje que se da a las medidas de prevención genética o de fomento de la natalidad, las intolerables agresiones de pacientes a los profesionales en los centros de trabajo o las bajas laborales y el absentismo, e incluso el desafío que supone afrontar un abordaje pleno de la salud mental ante el aumento de casos, convirtiéndose en una preocupación colectiva.

De esta manera, desde el Foro de Salud de *Alicante Plaza* se abordará esa transformación del ámbito sanitario, desde su fase de formación hasta los retos del día a día que afrontan los técnicos y especialistas en el desarrollo cotidiano de sus tareas. Presente y futuro de un sector que pide poner el foco en otras preocupaciones que van más allá de la sugerente innovación.

¿Cómo retener a más médicos en los centros españoles? ¿Estamos preparados para el abordaje integral de la salud mental? ¿Es mejor prevenir que curar? ¿Cómo afecta al sistema de salud la actual crisis de natalidad? Sobre la mesa se plantearán todos estos temas y muchos más...

Con el patrocinio de:



Inscripción: <https://rb.gy/n6erd2>

Fecha: 24 de abril de 2024

Horario: 10:00 – 12:30 h.

Lugar: Salón de actos Severo Ochoa – Universidad Miguel Hernández

Edificio Severo Ochoa - Avda. de la Cadena, 33 – 03550 Sant Joan d'Alacant

Localización: <https://maps.app.goo.gl/mUUQGmtPL1QyjGDs9>

10:00 h. Recepción de invitados

10:15 h. Apertura del acto por Daniel Terol, redactor de salud de Alicante Plaza

10:20 h. Bienvenida de honor por D. Antonio F. Compañ Rosique, Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Miguel Hernández.

10:30 h. Mesa de debate:

- **Temas a tratar:**

- ¿Qué hace que se centrifugue el talento y qué incentivos se deben implementar para retener al personal médico que se forma en nuestras universidades?
- ¿Qué políticas de recursos humanos se pueden aplicar para evitar problemáticas como el absentismo y el incremento de las bajas laborales?
- ¿Estamos preparados para el abordaje integral de la salud mental?
- ¿Cómo afecta al sistema de salud la actual crisis de natalidad y qué políticas de fomento de la misma están resultando más exitosas para combatirla?
- ¿Es la prevención la mejor aliada para evitar el coste del tratamiento de enfermedades en los centros hospitalarios? ¿Qué modelos de pruebas son las más adecuadas?
- ¿Se está canalizando adecuadamente la transferencia de conocimientos de las universidades y los centros de I+D+i?

- **Participantes:**

- Grupo HCB Hospitales; Fernando Sanchez Ruano - Director Médico
- Grupo HLA – Vistahermosa; Concepción Giner- Directora Médica
- IMED Hospitales; Gerson Morales- Gerente Hospital IMED Alicante
- Hospital Universitario del Vinalopó; Rafael Carrasco – Gerente Hospital Vinalopó Salud
- Hospitales Vithas; Manuel Torres – Director Médico Hospitales Vithas Alicante
- Grupo Internacional UR; Salomé López Garrido – Directora de Operaciones
- Colegio Oficial de Médicos de Alicante; German Schwarz - Presidente.

12:15 h. Clausura por Juan José Ruiz Martínez, Rector de la Universidad Miguel Hernández.



Inscripción: <https://rb.gy/n6erd2>